

Mit Schreiben vom 09.01.2019 stellt die CDU-Fraktion verschiedene Anträge zur Förderung und Integration von E-Mobilität in Rheinbach.

Erforderliche Abstimmungen konnten noch nicht abgeschlossen werden.

Die Verwaltung beabsichtigt, dem Ausschuss für Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr in einer seiner nächsten Sitzungen eine Vorlage zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Rheinbach, den 18.03.2019

Im Auftrag

Stefan Raetz
Bürgermeister

Im Auftrag

Astrid Faßbender
stellv. Fachgebietsleiterin